



NOTA DE PRENSA N° 133 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno regional y Agro Rural firmaron convenio marco de cooperación interinstitucional

Ambas instituciones trabajaran en la formulación e implementación de programas y proyectos de investigación para mejorar el agro y contribuir al cuidado del ambiente.

Por: Tito Vera Cubas



Con la finalidad de promover actividades conjuntas para formular e implementar programas, proyectos, actividades de investigación, capacitación y supervisión en materia agraria y ambiental; la mañana del miércoles 21 de marzo se firmó el convenio marco de cooperación interinstitucional entre el gobierno regional de Cajamarca y Agro Rural.

Entre las obligaciones y atribuciones de ambas instituciones contempla promover la formulación de programas, actividades y proyectos de infraestructura rural, forestación, reforestación y mantenimiento de infraestructura productiva, manifestó el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero.

Además, buscarán fuentes de cooperación para el financiamiento de los proyectos determinados en el convenio, identificar y formular proyectos de inversión de gran envergadura, gestionando para ello el financiamiento, acorde con el plan de desarrollo del gobierno regional.

También se organizará y desarrollará actividades de capacitación dirigida a la población y/u organizaciones que intervengan para cumplir con el objetivo del presente convenio.

Las inversiones en la construcción y mantenimiento de infraestructura de riego es una prioridad para el gobierno regional de Cajamarca, para eso se está trabajando un programa regional de riego que permitirá incorporar miles de hectáreas a la producción, que en tiempo de sequía no produce por falta de riego.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 21 de marzo de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA